

高幡不動撮影会

クラブの撮影会が11月22日(土)高幡不動尊境内で行われました。

午前10時に境内に集まったのは8名の会員でした。

快晴に恵まれ、輝く五重塔をバックに記念撮影した後、それぞれ撮影ポイントに向かいました。

境内には小高い丘があり、健脚組は紅葉を求めて登ったとのことでした。天気は快晴で暖かく、絶好の撮影日和でした。



紅葉時期の週末と七五三詣でということで、かなりの人で賑わっていました。左手の駐車場横の小さな弁天池には噴水があり、朱塗りの橋と周囲の紅黄葉がちょっとした景観を呈していたので、まずそこにカメラを据えました。仲間の二人も同じ思いで撮影に取り組んでいました。



丘登りはせずに、丘のふもとや本堂(不動堂)の周辺で紅葉を訪ねました。境内はアジサイの頃のような華やかな雰囲気はありませんでしたが、しっとり落ち着いた感覚で回れました。カエデの朱色の紅葉は最盛期を少し過ぎた感じでしたが、イチヨウの黄色は鮮やかで見応えがありました。色付いた葉を樹々の間を逆光で探しながら撮影して回りました。



また、境内には七五三のお詣りと祈禱に大勢の人たちが訪れていました。孫の手を引いて嬉しそうなじい・ばあ顔、幸せに満ち溢れた顔の一家の記念撮影、鮮やかな色彩の晴れ着と草履、そして手に七五三の飴の袋を下げた子供たちなどでした。さらに、次から次へと交代で入れ替わる参拝客への祈禱の読経が絶え間なく山内に流れ、紅葉撮影のBGMとなっていました。



最後に、午後1時半過ぎに門前そば屋で簡単な打ち上げ・反省会を開き、散会しました。

みんなの広場



アーバイン 滞在3ヶ月

加藤須満子

4年前は主人と一緒にでしたが、今年の6月天国に見送ったので、今回は私の一人旅です。カリフォルニア・アーバインの長男家族の所へ、9月上旬来ました。車の多いのに驚きです。猛暑続きで雨が降りませんが抜けるような青空が印象的です。

ビデオ一式を持ってきたので素材集めで頑張っています。日本の娘たちや友人との連絡手段にと、長男がiPadを買ってくれました。skypeで顔を見ながら話したり、メール連絡は今まで通りできるし、80才過ぎてもIT時代のお仲間入りができ、有難さと便利さを感じる滞在でした。



VHSの再生

古谷 毅

昔撮ったビデオはVHSテープに保存されている。しかし年月の経過でテープの劣化や再生機の故障などが心配になり、DVDにダビングして置こうと思いついて作業を始めている。まず手始めに私の人生の貴重な記録になる海外旅行のビデオから始めた。その第一作目は一九九三年のヨーロッパ周遊の旅で、ダビングしながら改めて映像を見ていると、二年前の若かりし自分の姿や、なつかしい場面が走馬灯のように甦ってくる。動きと音声のある画面は写真ではとても表現できないビデオの記録媒体としての威力をまざまざと感じた。高齢になり海外旅行は行けなくなってしまうが、これからはこのダビング作業を続けることにより世界一周旅行を楽しめる。



◎ 会報はホームページをご覧ください!

会報はクラブのホームページ(HP)をご覧ください。

URL: <http://tamavi.web.fc2.com/>

(編集後記)

今年も早いもので、残りわずかになってしまいました。撮影回数は結構ありましたが、満足のいくものはなかなかできません。それでも新しいものにもチャレンジできたので、来年も腕を磨いていけたらと思います。

(荒木 勉 記)

1月の例会と新年会のお知らせ

例会：2015年1月24日(土) 13:30~17:00

自主作品の発表

新年会：同日5時30分～ 「あじたろう」にて

会費：3,500円(当日徴収)

12月例会で新年会の出欠を取ります。

12月例会を欠席し、新年会に出席の方は1月17日(土)までに渡辺までご連絡ください。